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Поздравляем наших читателей с Днем Победы!

Та�� пол	чилось,� что� первый
номер�нашей��азеты�вышел�ров-
но� �од� назад� и� тоже� от�рылся
поздравлением� с� одним� из� лю-
бимейших� праздни�ов� наше�о
народа�–�Днём�Победы.�Конечно,
совпадение�это�сл	чайное�и�ни-
�а�их�преим	ществ�нам�не�дает,
но,�тем�не�менее,�морально�обя-
зывает.�Обязывает�в�перв	ю�оче-
редь��оворить�правд	,�п	сть�даже
для��о�о-то�не	добн	ю.�С	дя�по
всем	,�именно�та�ая�линия�пове-
дения�о�азалась�востребованной
большинством� наших� �орожан.
Во�вся�ом�сл	чае,�нас�сраз	�же
стали� просить� 	величить� тираж
вып	с�а��азеты,� �и�если�первый
номер�вышел� тиражом�3000�э�-
земпляров,�то�последние�–�10000.
И� то� нам� �оворят,� что� надо� бы
ещё� 	величить.

Но�правда�действительно�о�а-
залась�	добна�не�всем�–�в�част-
ности�статья�«Город�–�бан�рот?»,
посвященная� неприятной� исто-
рии��со�строительством�стадио-
на,�вызвала�большое�не	доволь-
ствие�Главы��орода�В.�Кирпиче-
ва.�О�рез	льтатах�с	дебно�о�раз-
бирательства�по�ис�	�о� защите
чести,�достоинства�и�деловой�ре-
п	тации�Администрации� �орода
в� лице� е�о� Главы,� поданном	
реда�ции�нашей��азеты,�мы�пи-
сали.�Для�Администрации�и�лич-
но�В.Кирпичева�рез	льтат�отри-
цательный.�Одна�о�с	ществ	ет�и
др	�ой,� �лавный� аспе�т� это�о
вопроса,�–�а�именно�–�дол���о-
рода�перед�фирмой�«Бамарт»�в
с	мме� о�оло� 150� млн.� р	блей
(почти�треть�бюджета).

Напомним,�что�Администрация
предложила� фирме� «Бамарт»
по�асить� дол�� в� течение�шести
лет.�Фирме�«Бамарт»�это,�есте-
ственно,�не�понравилось,�и�она
подала� в� с	д� требование� по�а-
сить� дол�� весь� и� сраз	.� И� 20
апреля� выи�рала� дело� в� �асса-
ционной�инстанции.�Ка��раз,�на-
�ан	не� Первомая� и� Праздни�а
Победы.�Та��что�в�за�олов�е�ста-
тьи� «Город� –� бан�рот?»� вопро-
сительный�зна��может�быть�за-
менен� любым� др	�им.� С�орее
все�о,�мно�оточием,�потом	�что
мы� теперь� полностью� в� р	�ах
�редитора,� и� �а�им� способом
ем	� взд	мается� пол	чить� с� нас
дол��в�рам�ах�исполнительно�о
производства�–�е�о�дело.�Может
забло�ировать� бан�овс�ие� сче-
та�Администрации,�может�нало-
жить�арест�на�наиболее�ценное
�ородс�ое� им	щество� (напри-
мер,�на�тот�же�стадион).��А�выбор
	� нас� толь�о� межд	� плохим� и
наих	дшим…

Вот�та��своеобразно�поздра-
вила� �ород�е�о�исполнительная
власть�в�лице�В.В.�Кирпичева.

А.Кириллов
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Сл�хи�о�том,�что�примы�ающий��
озер��лес�в�первом��ород�е��же
продан,�б�дет�выр�блен�и�на�е�о
месте�что-то�построят,�последние
два��ода�постоянно�бродили�среди
�орожан.�И�в�прошлом��од��нашли
свое� подтверждение:� в� первых
числах�о�тября�в�лес��появились
металличес�ие�столбы�явно�под
б�д�щий�забор.�Быстро�выясни-
лось,�что�на�этом�месте�Админис-
трацией��орода�планир�ется�стро-
ительство�пятиэтажно�о�здания�для
размещения���омпле�са�о�азания
�сл���населению�(банно-прачечный
�омбинат,�салон��расоты,�офисные
помещения).� � Первыми� забили
трево��� ветераны� 1-�о� �ород�а,
среди��оторых�были�ещё�те,��то
�частвовал�в�ор�анизации�и�ста-
новлении�4�ЦНИИ�МО�в��онце�40-х
�одов�прошло�о�ве�а.��Дальнейшее
развитие�событий��подробно�опи-
сано�в�5-м�и�6-м�вып�с�ах�нашей
�азеты�(см.�статьи�«Прощай,�«боль-
шой�лес»�и�«Осадо��остался»�соот-
ветственно).�Прочитать�их�эле�т-
ронн�ю�версию��можно�на�сайте
www.yubik.net.ru.�Здесь�напомним
толь�о�о�том,�что�несан�циониро-
ванный�митин��24�о�тября�был�фа�-
тичес�и�разо�нан,�и�вот�непосред-
ственно�после�это�о�(а�в��а�ой-то
степени�и�по�причине�это�о)�сти-
хийный�протест��раждан�начал�ор�а-
низовываться.�Во�вся�ом�сл�чае,
нашлись�люди,�с�мевшие�и�подпи-
си� собрать,� и� соответств�ющие
письма�написать�в�разные�инстан-
ции.�Что�же��асается�внеочеред-
но�о�заседания��ородс�о�о�Совета
деп�татов�(11�ноября),�то�он��а�,��
сожалению,���нас�повелось,�принял
половинчатое�решение:�создать
рабоч�ю��р�пп�,�затребовать�в�Ад-
министрации�весь��омпле�т�до��-
ментов�по�намечаемом��строитель-
ств��и�толь�о�после�это�о�принять
решение.�Заметим,�что�на�се�од-
няшний�день�(20�апреля)�В.В.�Кир-
пичев�под�различными�предло�а-
ми�до��менты�в�Совет�та��и�непе-
редал.

Одна�о�всё,�что�мы�писали�ра-
нее�в�нашей��азете,�относится�с�о-
рее���внешней�части�событий�и
нашей�оцен�е�сл�чивше�ося,�а�вот
о�том,�что�происходило�«вн�три»,
начиная�с�24�о�тября�и�почти�до
се�одняшне�о�дня,�расс�азывает
жительница�перво�о�ми�рорайона
Валентина	Петровна	Б�данова
–�одна�из�а�тивных�членов�иници-
ативной��р�ппы.

Не�прошло�и�дня�после�о�он-
чания� митин�а� 24� о�тября,� �а�
примерно� десятерых� �раждан� (в
том�числе�и�меня),��оторых��то-
то� счел� наиболее� а�тивными,
посетили� сотр	дни�и� милиции.
Они� хотели,� чтобы�мы� написали
объяснения,� �де� надо� было� 	�а-
зать,� почем	� мы� 	частвовали� в
несан�ционированном� меропри-
ятии,� являемся� ли� мы� членами
инициативной� �р	ппы,� назвать
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фамилии� ор�анизаторов� и� т.� п.
Сп	стя�нес�оль�о�часов,��визиты
повторились� 	же� с� 	частием
	част�овых� 	полномоченных.� На
этот�раз�на�нас�пытались�соста-
вить�прото�олы�о�нар	шении�об-
щественно�о� поряд�а.� При� этом
�то-то�из�сотр	дни�ов�МВД�про-
�оворился,�что�действ	ют�они�по
	�азанию�В.�Кирпичева��(непонят-
но,��а��может��лава�Администра-
ции�давать�	�азания�сотр	дни�ам
совсем�др	�о�о� ведомства).� Со-
здавалось�впечатление,�что�хотят
рас�рыть��а�ой-то�за�овор�лично
против�В.�Кирпичева.

Но�дело-то�в�том,�что�не�то,�что
за�овора�не�было,�и�ор�анизато-
ров� не�было� тоже�–� люди�объе-
динились�стихийно.�Единственный
вопрос,�на��оторый�мы�мо�ли�от-
ветить,� та�� это� почем	� ни�то� не
подал�в�Администрацию�	ведом-
ление� о� предстоящем� митин�е?
Ответ� очень�простой:�мы�от�ро-
венно�боялись�-�за�нормативные
для�ор�анизации�митин�а�10�дней
прид	т� люди� с� бензопилами,� и
предмет� спора� исчезнет� за� не-
с�оль�о�часов.��А�вот�после�раз�о-
на�несан�ционированно�о�митин-
�а� и� не	�люжих� попыто�� мэра
рас�рыть� за�овор,� �оторо�о� не
было,�протест�действительно�при-
обрел� ор�анизованный� хара�тер
–� выделились� инициативные
�р	ппы,�взявшие�на�себя�и�сбор
подписей,� и� обращения� в� раз-
личные� инстанции.� Начали,� �о-
нечно,� с� Совета� деп	татов.� Ре-
шение�внеочередно�о�заседания
Совета� известно� –� полная� нео-
пределенность.�Последнее�пись-

менное�обращение�мы�направи-
ли�в�Совет�28.02.2011�.�–�ответа
нет�до�сих�пор.

Что�же��асается�др	�их�инстан-
ций,�то�мы�обращались�в�Про�	-
рат	р	� Мос�овс�ой� области
(29.10.2010�.),�Про�	рат	р	��.�Ко-
ролёва� (08.11.2010�.),� Г	берна-
тор	�Мос�овс�ой�области�Б.В.�Гро-
мов	� (08.11.2010�.),� Межрайон-
н	ю� природоохранн	ю� Про�	ра-
т	р	�Мос�овс�ой�области.�Мы�про-
сили� провести� провер�	� за�он-
ности� предпола�аемо�о� строи-
тельства�данно�о�объе�та�в�лес-
ном�массиве� 1-�о� �ород�а,� про-
вести� независим	ю� э�оло�ичес-
�	ю�э�спертиз	,�определить�воз-
можный� 	щерб,� �оторый� может
причинить�р	б�а�ве�овых�сосен�и
елей�на�	част�е,�отведенном�под
строительство.� Просили� та�же
рассмотреть� возможность� пере-
несения�строительства��омпле�-
са�из�лесной�зоны�в�др	�ое�мес-
то.

Параллельно� инициативная
�р	ппа�стала�вести�свое�незави-
симое�расследование.�И�вот,�что
мы�обнар	жили.�Со�ласно�Генп-
лан	� развития� �орода� на� 2001-
2015��.�.�на�этом�месте�еще�при
Главе��орода�Б.И.�Гол	бове�пред-
пола�алось�разместить�одноэтаж-
ный�спортивно-оздоровительный
центр.��Затем,�	же�в�2005�.,��о�-
да��лавой��орода�стал�В.В.�Кир-
пичев,� Генплан� был� � изменен� –
вместо�спортивно�о�центра�было
решено�разместить�дв	хэтажное
здание� с� баней.� А� в� 2008�.� это
здание� по� решению� Админист-
рации� �орода� превратилось� в

пятиэтажный�«Компле�с�по�о�а-
занию� 	сл	�� населению»,� �де,
�роме� бань,� должны� быть� хим-
чист�а,� прачечные,� ремонт� об	-
ви� и� одежды,� а� та�же� офисные
помещения.� К� �омпле�с	� долж-
на� быть� проложена� доро�а� и
ор�анизована�стоян�а�на�20�ав-
томобилей.

След	ет� особо� отметить,� что
жителей��орода�за�все�эти��оды
та��и�не�	ведомили�о�том,�что�в
данном�лесном�массиве�предпо-
ла�ается� что-либо� и� �о�да-либо
строить.� В� нес�оль�их� вып	с�ах
�азеты� «Сп	тни�»� мы� обнар	жи-
ли� те�сты� постановлений� Главы
�орода�В.�Кирпичева,�связанные
со� строительством� здания� под
названием� «Компле�с� о�азания
	сл	��населению�по�	л.�Тихонра-
вова»,�т.е.�без��он�ретно�о�адре-
са.�А,��а��известно,�	л.�Тихонра-
вова�имеет�протяженность�о�оло
2��м,�и��де�б	дет��он�ретно�рас-
пола�аться�здание�не�было�ясно
ни�ом	,��роме�заинтересованных
лиц,� имеющих� прямое� отноше-
ние���этом	�строительств	�–�это
стало� ясно� позже.� Одни� жители
предположили,�что�строить�б	д	т
на�месте�бывших��асс�ГДО,�др	-
�ие� –� что� в� районе� �аражей.� И
�о�да� в� единственном� номере
�азеты� «Сп	тни�»� вышло� поста-
новление� Главы� �орода� (мел�им
шрифтом)�о�проведении�п	блич-
ных�сл	шаний�по�вопрос	�строи-
тельства�«Компле�са…по�	л.�Ти-
хонравова»�опять�же�без�точно�о
местоположения,� жители� та�же
не�отреа�ировали.
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жителя�дома�№1а�по�	л.�Героев��	рсантов
(дом�	�озера),� но� �о�да� они� попросили
слова�для�выст	пления,�им�было�в�этом
от�азано�–�о�азывается,�н	жно�было�за-
писаться� за� две� недели� до� сл	шаний.
Та�им� образом,� Администрация� 	мыш-
ленно� ввела� жителей� в� забл	ждение
относительно� точно�о� места� располо-
жения�строительно�о�объе�та.

И�на�онец,�в�ответе�про�	рора��.�Ко-
ролёва�А.П.�Калинина�прозв	чал�завет-
ный� адрес:� «…29.09.2010�.� межд	� Ад-
министрацией�м	ниципально�о�образо-
вания��.�Юбилейный�МО�и�ООО�«Народ-
ный�прое�т»�за�лючен�инвестиционный
�онтра�т�№1/10�на�строительство�Ком-
пле�са� о�азания� 	сл	�� населению� на
земельном� 	част�е� примерно� в� 5� мет-
рах�по�направлению�на�север�от�ориен-
тира� �.� Юбилейно�о� 	л.� Тихонравова,
дом�25,�расположенно�о�за�пределами
	част�а�(видимо�та�	ю�реда�цию�адре-

са� смо�� предложить�В.� Кирпичев).�На-
чало� строительства� планир	ется� на
2011�.»

Др	�ие� вышестоящие� ор�анизации� в
своих� ответах� ссылались� на� Генплан
2001-2015�.�.�и�предла�али�в�сл	чае�не-
со�ласия�с�решением�Администрации�по-
давать� ис�� в� с	д.� Что� �асается� Совета
деп	татов,� то�на�два�наших�обращения
за�пол�ода�не�пол	чено�ни�одно�о�отве-
та.�В�раз�оворе�с�председателем�Совета
деп	татов�и�одновременно�деп	татом�от
1-�о�ми�рорайона�Б.�Гол	бовым�мы�слы-
шали�один�и�тот�же�ответ:�«Глава��орода
В.�Кирпичев�до�сих�пор�не�предоставил
до�	менты� на� строительство».� Та�им
образом,�мы�–�жители��орода�–�называ-
ем�эт	�сомнительн	ю�строй�	�аферой,�а
в� �ачестве� п	бличных� сл	шаний� при-
знаём� наши� митин�и� в� защит	� леса� от
выр	б�и�-� �24.10.2010�.�и�предстоящий
23.04.2011�.

Последняя�попыт�а�пол	чить� хоть� �а-
�ие-то�разъяснения�от�Главы��орода�была
сделана� 31� марта� на� отчетно-перевы-

борном�собрании�Совета�ветеранов� �о-
рода.�На�мой�вопрос�В.�Кирпичев	:�«Б	-
дет�ли�строительство��омпле�са�по�о�а-
занию�	сл	�,�и�если�да,�то��де�–�в�лесном
массиве�или�на�др	�ой�территории?»�пос-
ледовал�ответ:�«Строительство�б	дет,�но
ещё�разрабатывается�до�	ментация,�мно-
�о� н	жно� оформить� со�лас	ющих� до�	-
ментов,�и,��онечно,�	чтем�мнение�жите-
лей».�(Мнение�жителей�давно�известно!)
Далее�последовал�та�ой�диало�:

-� Почем	� не� построить� это� здание� в
др	�ом� месте� –� есть� п	стое� простран-
ство� в� районе� домов� 16,� 17� по� 	лице
Трофимова�или�о�оло�стадиона?

�–�А��то�т	да�пойдет�(в�первый��оро-
до�)?�А�возле�стадиона�я�принципиально
не� разрешаю� ни�а�о�о� строительства.
Стадион�толь�о�для�спорта!

С�др	�ой�стороны,�еще�в�ноябре�про-
шло�о� �ода� Р.Сер�еева� (архите�тор� �.
Юбилейно�о)� сообщила,� что� почти� всё
�отово,�и�если�ООО�«Народный�прое�т»
обратится� ��Администрации� за�пол	че-
ниям� разрешения� на� строительство� и

приложит�все�необходимые�до�	менты,
то�она�обязана�б	дет�дать�разрешение.
Иначе�возни�ает�вопрос�о�том,�что�фир-
ме�придется�возместить�затраты�на�про-
е�тирование�и�земле	строительные�ра-
боты.� Ка�� же� это� вяжется� со� словами
мэра� на� собрании� Совета� ветеранов?
Кто��оворит�неправд	?�Или,�может�быть,
В.�Кирпичев�и�е�о�жена�–�Р.�Сер�еева�не
до�оворились�–�что�ответить�народ	?

Мэры�приходят�и� 	ходят,� а� нам�жить
дальше.�Что�они�оставляют�после�себя�–
сильный��ород�с�мощной�инфрастр	�т	-
рой� или� зап	щенный,� разр	шенный,� с
за�	бленной� э�оло�ией?� Се�одня� нам
стыдно�за�наш��рязный�необ	строенный
�ород.� Город,� в� �отором� наши� 	ютные
лесные�	�ол�и�мо�	т�лечь�под� топор.

И�ещё�хочется�с�азать.�Не�оторые�по-
�лонни�и� В.� Кирпичева� 	пре�ают� нас� в
том,�что�мы�фа�тичес�и�начали�предвы-
борн	ю� �ампанию� против� не�о.� Успо-
�ойтесь,��оспода!�Кампанию�против�себя
Валерий�Ви�торович�начал�сам�–�своими
действиями.

О�ончание.�Начало�на�стр.�1

23� апреля�–�Вели�ая� с�ббота,
завтра�Пасха,�причем�для�всех�хри-
стианс�их��онфессий�–�ред�ий�сл�-
чай.�Одна�о�не�все�посвятили�этот
день�толь�о�традиционным�пред-
праздничным�хлопотам.�В�полдень
мно�ие�собрались�возле��озера�в
первом��ород�е�на�митин��протеста
жителей��орода�против��ничтоже-
ния�последне�о���ол�а�живо�о�леса
и�строительства�на�е�о�месте��ом-
бината� бытово�о� обсл�живания.
Администрация��орода�была�пред-
ставлена�заместителем�Главы��оро-
да����Я.Политыло,��ородс�ой�Совет
деп�татов�–�ни�ем,�правоохрани-
тельные�ор�аны�–�нес�оль�ими�со-
тр�дни�ами�ОВД��.�Юбилейный�во
�лаве�с�начальни�ом�отдела�И.�Ло-
севым,�а�среди��остей�выделялась
невысо�ая�хр�п�ая�женщина,�изве-
стная�пра�тичес�и�всем�россиянам,
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–�лидер�э�оло�ичес�о�о�движения
в�защит��Хим�инс�о�о�леса�Ев�ения
Чири�ова.�Именно�ей�вед�щий�ми-
тин�а�В.�Мальцев�предоставил�слово
первой.

Е.�Чири�ова�начала�с�то�о,�что
сраз	�заявила:�«Др	зья!�Хотя�ве-
д	щий,� от�рывая� митин�,� и� при-
звал� вас� �� полит�орре�тности,� я
полит�орре�тной� не� б	д	,� и� все
вещи�назов	�своими�именами.�У
жителей� ваше�о� �орода�есть� со-
вершенно��он�ретный�вра��–�это
чиновни��-�Глава��орода��Кирпи-
чев.� � Для� не�о� и� ем	� подобных
земля�–�рес	рс,�из��оторо�о�мож-
но�извлечь�вы�од	.�Та�им�напле-
вать�на�ваш�образ�жизни,�на�ваше
за�онное� право� дышать� чистым
возд	хом,�на�право�видеть�из�сво-
их�о�он�зеленые�насаждения,�а�не
набитые� чадящими� автомобиля-

ми�доро�и,�с	пермар�еты,�бензо-
�олон�и.�Чиновни��«сорвет»�свою
�орр	пционн	ю�прибыль,�и�	едет
в�Париж,� а�мы�останемся� с� тем,
что�он�наделал.�Наши�дети�б	д	т
и�рать�не�в�пар�ах,�а�на�задвор�ах
�а�ой-ниб	дь�пивной».�Завершая
свое� рез�ое,� действительно� ми-
тин�овое�выст	пление,�Е.�Чири�о-
ва� призвала� жителей� �орода� не
о�раничиваться�одной�протестной
а�цией,��оторая,�с�орее�все�о,�не
приведет���желаемом	�рез	льта-
т	.�«Вы�должны�быть��отовыми��
том	,� что� борьба� б	дет� дол�ой.
Мы�за�четыре��ода�ор�анизовыва-
ли�сотни�протестных�а�ций,�писа-
ли� во� все� инстанции,� вплоть� до
Президента,� обращались� во� все
СМИ,�ложились�под�б	льдозеры…
И� вы� видите� –� Хим�инс�ий� лес
по�а�стоит.�И�если�в�ваш�лес�при-
д	т�люди�с�топорами�и�пилами,�-
не�бойтесь,�выходите�против�них.
Мы�вас�во�всём�поддержим!»

Выст	пившая�вслед�за�Е.�Чири-
�овой�член�инициативной��р	ппы
В.�Б	данова�обстоятельно�расс�а-
зала�о�том,��а��за�мин	вшие�пол-
�ода�проходила�борьба�за�сохра-
нение�леса.�Почем	�инициативная
�р	ппа�пошла�на�та�ое�«немитин-
�овое»� выст	пление?� В� перв	ю
очередь� потом	,� что� обратная
связь�межд	�местными�властями
и�жителями��орода�почти�полнос-
тью�	трачена.�Люди�	знают�о�ре-
шениях�Администрации,�напрям	ю
их� �асающихся,� 	же� �а�� о� свер-
шившихся� фа�тах.� Не� зря� после
выст	пления���В.�Б	дановой�под-
ходили�пожилые�люди�и�бла�ода-
рили�её�за�та�ой�содержательный
до�лад� –� мы,� дес�ать,� об� этом

ниче�о�не�знали.�Пра�тичес�и�всё
содержание� до�лада� В.� Б	дано-
вой� можно� прочесть� в� предыд	-
щей�статье�это�о�вып	с�а��азеты.
Но�след	ет�обратить�внимание�на
зачитанный�ею�до�	мент,��оторо-
�о� не� было� в� нашем� распоряже-
нии�ранее.�Это�э�спертное�за�лю-
чение,� под�отовленное� �р	ппой
специалистов,��по�правовой�оцен-
�е�строительства��омбината�о�а-
зания�	сл	��населению.�Пос�оль�	
та�ие� материалы� достаточно� тя-
жело�воспринимаются� «на�сл	х»,
мы� сочли� необходимым� оп	бли-
�овать� выводы� э�спертизы� пол-
ностью�–�вряд�ли�это�сделает��то-
ниб	дь�ещё,�а�они�очень�интерес-
ны�для�всех�жителей��орода.

Дальнейшим� выст	плениям
можно�с�азать�«задало�тон»�обра-
щение�Е.�Чири�овой�–�от�полит-
�орре�тности�мало�что�осталось.
Досталось� не� толь�о� мэр	,� но� и
деп	татс�ом	��орп	с	.�Удивляться
т	т� нечем	.� Это� –� митин�!� Люди
здесь� � �оворят� о� наболевшем,� а
наболело�действительно�мно�ое.
Мы,� �онечно,� не� можем� оп	бли-
�овать� все� выст	пления� полнос-
тью,� но� выдерж�и� из� наиболее
типичных�приведем.�Что�же��аса-
ется�причин,�приведших�людей�на
митин�,�их�настроя,�то�это�хорошо
видно� из� приведенных� фото�ра-
фий.

Та�� во� мно�их� выст	плениях
�оворилось�о�том,�что�первый��о-
родо�,�с��оторо�о�всё�начиналось,
�де�до�сих�пор�жив	т�те,��то�	ча-
ствовал�в�становлении�4�ЦНИИ�МО
(это�сейчас�они�стары�и�больны,�а
то�да� это� были� ребята� о-�о-�о� -
молодые� образованные� офице-

ры,� прошедшие� войн	� –� элита
Советс�ой�армии),��	силиями�вла-
сти�	спешно�превращается�в��ет-
то.�А�ведь�это�их�тр	дом,�тр	дом�их
детей� малень�ий� военный� �оро-
до��превратился�в��ород�Юбилей-
ный.�А�теперь�остат�и�инфрастр	�-
т	ры�выр	баются�целыми��	с�ами
–�совсем�недавно�за�рыли�отде-
ление�Сбербан�а.�На�очереди�по-
чта�и�апте�а.�Жители�перво�о��о-
род�а�вполне�резонно�обращают-
ся���Главе��орода:�«Вы�нас�спро-
сили,�что�нам�н	жнее�–�очередная
са	на�или��апитальный�ремонт��о-
тельной�и�всей�системы�водоснаб-
жения� наше�о� ми�рорайона?»

Хочется�привести�выдерж�	�из
выст	пления�И.�Лебедевой�–�пред-
ставительницы�молодо�о�по�оле-
ния� юбилейчан:� «Наш� лес� –� это
толь�о�первая�ласточ�а.�Нам�по-
чти�точно�известно�о�планах�пре-
вращения� всей� примы�ающей� �
озер	� зоны� в� развле�ательный
центр.�На�озере�построить�ресто-
ран-«поплаво�»,� 	строить� про�ат
лодо�,�а�рядом�бо	лин��и�пивные,
пивные…Вот�та�	ю�ле��о�дост	п-
н	ю�альтернатив	�здоровом	�об-
раз	�жизни�нам�предла�ают.�Имен-
но�та��местная�власть�	частв	ет�в
реализации� национально�о� про-
е�та�«Здоровье�нации»�-�под�ло-
з	н�ом� «На� �аждо�о� жителя� по
пивной!»

А� одна� из� выст	пивших� пред-
ставителей� перво�о� по�оления
юбилейчан�прямо�с�азала:�«Мэр�–
вра��наше�о��орода,�вра��всех�е�о
жителей.� Я� вообще� считаю,� что
всех�наших�чиновни�ов�надо�про-
верить�на��орр	пционность.�Деп	-
татам�я�тоже�не�верю.�Надо�прове-



стр.�3
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íàñåëåíèþ íà çåìåëüíîì ó÷àñòêå â ðàéîíå äîìîâ ¹25 è 27
ïî óë. Òèõîíðàâîâà â ã. Þáèëåéíûé, ïðîâåäåííîå ïî çàïðîñó

èíèöèàòèâíîé ãðóïïû æèòåëåé ãîðîäà

сти�досрочные�выборы�всех».��(Н�,�досрочные�выборы
сейчас�мало�реализ�емы�–� срочные� «на� нос�»,� а� всё
остальное�с�азано�рез�о,�но,�похоже,�верно).�Что�же�до
выборной�темати�и,�то�она�неизбежно�прис	тствовала
во�мно�их�выст	плениях.�Это�прозв	чало,�например,�в
выст	плениях�представителя�ЛДПР�Усманова�и�началь-
ни�а�НИИ�КС�Меньши�ова.�Причем,�явно�не�в�польз	�ни
действ	юще�о�мэра,�ни�значительной�части�нынешних
деп	татов.

Надо�с�азать,�что�выст	пали�не�толь�о�жители�перво-
�о��ород�а�–�проблемы-то�во�мно�ом�общие�для�все�о
�орода.�Та��Е.�Соро�а,�проживающая�в�третьем�ми�ро-
районе,� с�азала:� «Мно�ие� из� нас� вышли� из� перво�о
�ород�а,� та�� что� е�о� проблемы� для� нас� не� ч	жие.� А
рядом� через� 	лиц	� Тихонравова� –� Комитетс�ий� лес,
превратившийся� в� разрыт	ю� помой�	,� периодичес�и
заливаем	ю�фе�альными�водами�из�то�и�дело�проры-
вающихся�систем��анализации.�Да�е�о�сейчас�и�поти-
хонь�	�выр	бать�начали.�Ка�ое�б	д	щее�ем	�	�отовили
наши�власти?�А�ведь�в�своей�предвыборной�про�рамме
В.�Кирпичев�выст	пал�пламенным�борцом�за�э�оло�ию
–�сохраним,�мол,�Папанинс�	ю�дач	�и�Комитетс�ий�лес
–�«лё��ие��орода»!�А�что�же�в�действительности?�Еще
в� прошлом� созыве� Совет� деп	татов� принял� решение
придать�Комитетс�ом	�лес	�стат	с�особо�охраняемой
природной�зоны.�И�В.Кирпичев�с�этим�решением�пона-
чал	� со�ласился.� Одна�о� �о�да� Совет� деп	татов� во
исполнение� это�о� решение� и� для� реальной� защиты
леса�принял�целых�два�Положения:�«Об�особо�охраня-
емых� природных� территориях� в� �.Юбилейном»� и� «Об
охране� зеленых� насаждений� в� �.Юбилейном».�На� оба
этих�до�	мента�В.Кирпичев�наложил�вето,�т.е.�не�под-
писал.�И�понятно,�что�не�подпишет,�по�а�весь�лес�не
застроит.� Не	вязоч�а� пол	чается,� Валерий� Ви�торо-
вич!»

А�выст	пивший�специалист�по�инженерной�э�оло�ии
прямо� заявил:� «Любая� строительная� деятельность� на
территории�наше�о�леса�неизбежно�приведет���разр	-
шению� сложившейся� э�осистемы� лес-озеро.� Озеро
тоже�по�ибнет.�Это�мероприятие�ч	довищно.�Я�ниче�о
не�имею�против�В.�Кирпичева�лично,�но�е�о�действия
породят�	жасные�последствия.�Поэтом	�–�«Нет!»�тре-
тьем	�сро�	�В.�Кирпичева».

В�за�лючение�собравшиеся�едино�ласно�поддержали
прое�т�решения,�под�отовленный�инициативной��р	ппой:

1.� Инициировать� проведение� обще�ородс�о�о� ре-
ференд	ма�о�признании�леса�перво�о��ород�а�и�Коми-
тетс�о�о�леса�природоохранными�зонами.

2.�До�это�о�запретить�на�территории�леса�перво�о
�ород�а�вся�	ю�деятельность,�связанн	ю�со�строитель-
ными�работами.

Интересно,��а��отреа�ир	ет�на�это�решение��ородс-
�ая�Администрация?�Ка��не��р	ти,�а�это��лас�народа,
�оторый,��а��известно�ещё�с�древнеримс�их�времен,�-
�лас�Божий.�Кстати,�в�течение�все�о�митин�а�продол-
жался�сбор�подписей.�Начался�он�ещё�во�время�памят-
но�о�несан�ционированно�о�митин�а�24�о�тября,�а�про-
должается�и�сейчас.�По�нашим�сведениям,�собрано�	же
более�дв	х�тысяч�подписей.

В.К	фаев
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Ïî èìåþùåéñÿ èíôîðìàöèè ìîæíî îáîñíîâàííî
ñäåëàòü ñëåäóþùèå âûâîäû:

Ïî âîïðîñó ïóáëè÷íûõ ñëóøàíèé: Â îáúÿâëåíèè î
ïðîâåäåíèè ïóáëè÷íûõ ñëóøàíèé (ãàçåòà «Ñïóòíèê
îò 12.09.2009ã.) íå óêàçàí àäðåñ ïðåäïîëàãàåìîé
çàñòðîéêè, à òîëüêî óëèöà Òèõîíðàâîâà, ïðîòÿæåí-
íîñòü êîòîðîé ñîñòàâëÿåò îêîëî 1200ì, ÷òî íå ïîçâî-
ëÿåò îïðåäåëèòü ìåñòî çàñòðîéêè è, ñîîòâåòñòâåííî,
èíòåðåñû êàêèõ ôèçè÷åñêèõ è þðèäè÷åñêèõ ëèö
ìîãóò áûòü çàòðîíóòû (èëè íàðóøåíû ïðàâà) ïðåä-
ïîëàãàåìûì ñòðîèòåëüñòâîì.

Ïî âîïðîñó ïðåäîñòàâëåíèÿ çåìåëüíîãî ó÷àñòêà â
àðåíäó ïîä ïðåäïîëàãàåìîå ñòðîèòåëüñòâî. Êàê ñëå-
äóåò èç ïîñòàíîâëåíèé ¹166 îò 29.03.2010ã. è ¹564
îò 05.10.2010ã. äàííûé çåìåëüíûé ó÷àñòîê ïðåäîñ-
òàâëåí ñ ïðåäâàðèòåëüíûì ñîãëàñîâàíèåì. Îäíàêî
ðàçìåùåíèå êîìïëåêñà îêàçàíèÿ óñëóã íàñåëåíèþ
ñîîòâåòñòâóåò ãðàäîñòðîèòåëüíîìó ðåãëàìåíòó è
ïðàâèëàì çåìëåïîëüçîâàíèÿ çàñòðîéêè. Â ýòîì ñëó-
÷àå, â ñîîòâåòñòâèè ñî ñò. 30 ï. 11 Çåìåëüíîãî
êîäåêñà ÐÔ «…ïðåäâàðèòåëüíîå ñîãëàñîâàíèå íå
ïðâîäèòñÿ».

Òàêèì îáðàçîì, çåìåëüíûé ó÷àñòîê ïîä ñòðîè-
òåëüñòâî êîìïëåêñà óñëóã âûäåëåí ñ íàðóøåíèåì
Çåìåëüíîãî êîäåêñà è áåç îáÿçàòåëüíîãî â äàííîì
ñëó÷àå àóêöèîíà, ÷òî ÿâëÿåòñÿ êîððóïöèîãåííîé
ñîñòàâëÿþùåé â äåéñòâèÿõ Àäìèíèñòðàöèè.

Ïî âîïðîñó çàêëþ÷åíèÿ ìóíèöèïàëüíîãî êîíòðàêòà
ìåæäó Àäìèíèñòðàöèåé ã. Þáèëåéíûé è ÎÎÎ «Íà-
ðîäíûé ïðîåêò». Èíâåñòèöèîííûé êîíòðàêò ¹1/10
çàêëþ÷åí 29.09.2010ã. Â äàííîì êîíòðàêòå ïðåäóñ-
ìîòðåíà äîëÿ ãîðîäà â ðàçìåðå 15% ïëîùàäåé ïîñò-
ðîåííîãî êîìïëåêñà îêàçàíèÿ óñëóã.

Òàêèì îáðàçîì, êîíòðàêò çàêëþ÷åí äëÿ îáåñïå÷å-
íèÿ çà ñ÷åò âíåáþäæåòíûõ èñòî÷íèêîâ ôèíàíñèðî-
âàíèÿ ïîòðåáíîñòåé ìóíèöèïàëüíîãî îáðàçîâàíèÿ ã.
Þáèëåéíûé â ïðèâëå÷åíèè èíâåñòèöèé ñ öåëüþ
ïîëó÷åíèÿ â ñîáñòâåííîñòü ãîðîäà èìóùåñòâà. Äàí-
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Мы�	же�не�раз�расс�азывали�о�том,��а�
тяжело�продви�ается�реформа�ЖКХ�в�на-
шем��ороде.�Но�всё-та�и�продви�ается�–
в� �ороде� 	же� действ	ют� ТСЖ,� работают
альтернативные�	правляющие��омпании.
Та�� почем	� же� подавляющее� большин-
ство� мно�о�вартирных� домов� в� �ороде
продолжает� 	правляться� по� старин�е� –
всячес�и�р	�ая�МУП�«ЖКО»�за�с	масшед-
шие�тарифы�и�низ�ое��ачество�обсл	жи-
вания,�жители�продолжают�привычно�не-
сти�т	да�день�и,�даже�не�пытаясь�что-то
изменить?� Во� мно�ом� это� объясняется
психоло�ией� людей,� проживших� значи-
тельн	ю�часть�жизни�при�советс�ой�влас-
ти�–��ос	дарство,�мол,�нам�всё�даст�–�и
жильё,�и�е�о�обсл	живание.�А�	нитарное

предприятие� типа� наше�о� «ЖКО»� -� пря-
мое� продолжение� �ос	дарственных� до-
мо	правлений,�ЖЭКов�и�все�о�та�о�о�про-
че�о.�Ниче�о,�мол,�не�изменилось.

А� ведь� изменилось� и� сильно.�Мы� 	же
два� десят�а� лет� живем� в� совершенно
иных�э�ономичес�их�	словиях.�Жильё�своё
мы�приватизировали�–�стали�	же�не��вар-
тиросъёмщи�ами,�а�собственни�ами�сво-
их��вартир.�Хозяевами.�А�быть�хозяевами
мы� не� привы�ли.� И� потом	� 	мом� созна-
вая,� что� собственность� –� это� не� толь�о
права,�но�и�обязанности,�и�что��ос	дар-
ство�	же�ниче�о�не�даст,�н	тром�хочется
жить� та�же� беззаботно,� �а�� и� раньше.
Чтобы�пришли,�всё�сделали�и,�желатель-
но,�задаром,�разве�что�на�б	тыл�	�дать.�А

та�� 	же� не� пол	чается.� Обо� всём� надо
заботиться� самим.� Считаете,� что� мно�о
платите�ЖКО?�Есть�альтернативы.�Толь�о
с�одним�отдельно�взятым�собственни�ом
�вартиры�в�мно�о�вартирном�доме�ни�а-
�ая�	правляющая��омпания�дело�иметь�не
б	дет�–�техничес�и�невозможно.�Для�то�о,
чтобы�перейти���альтернативном	�(и�на-
верня�а� более� вы�одном	� –� б	дем� пла-
тить�за�	сл	�и,��оторые�реально�пол	ча-
ем)� способ	� 	правления� своим� жильём
необходимо�объединяться.�Заметим,�что
велосипед�	же�давно�изобретен,�и�в�раз-
витых�странах�все�собственни�и�и�арен-
даторы� жилья� �а�-то� объединены.� Эти
объединения� и� выбирают� 	правляющие
�омпании,�причем,�не�на�всю�жизнь,�а,��а�

правило,� в� пределах� �ода.� После� это�о
	правляющ	ю� �омпанию� можно� и� сме-
нить,� если� найдётся� др	�ая,� предла�аю-
щая� л	чшие� 	словия.

Одна�о�психоло�ия�–�это�полбеды.�Уди-
вительно,�но�про�рамма�реформы�ЖКХ,
всячес�и�поддерживаемая�федеральны-
ми�и�ре�иональными�властями,�постоян-
но�стал�ивается�с�а��	ратным�саботажем
исполнительной� власти� на� м	ниципаль-
ном� 	ровне.� Пол	чается� примерно� та�:
мы,�мол,�всей�д	шой�за�ТСЖ,�но…Ка�ие
же� это� «но»� ле��о� 	видеть� на� примере
наше�о� �орода.� Та�� 22� апреля� состоя-
лось� общее�собрание�жителей�дома�№4

О�ончание�на�стр.�4

íûå îòíîøåíèÿ ðåãóëèðóþòñÿ ÔÇ-94, êîòîðûé îä-
íîçíà÷íî îïðåäåëÿåò, ÷òî ëèöî, ñ êîòîðûì çàêëþ÷à-
åòñÿ ìóíèöèïàëüíûé êîíòðàêò, îïðåäåëÿåòñÿ ïóòåì
ïðîâåäåíèÿ àóêöèîíà (ñò. 4.1 ÔÇ-94).

Äàííûé àóêöèîí ïðîâåäåí íå áûë, ÷òî òàêæå
ÿâëÿåòñÿ êîððóïöèîãåííîé ñîñòàâëÿþùåé â äåÿ-
òåëüíîñòè Àäìèíèñòðàöèè.

Ïî âîïðîñó çàêëþ÷åíèÿ Àäìèíèñòðàöèåé ñäåëêè áåç
ñîãëàñîâàíèÿ ñ Ñîâåòîì äåïóòàòîâ. Ñîâåò äåïóòàòîâ
â ñîîòâåòñòâèè ñ Óñòàâîì ã. Þáèëåéíûé (ñò.28, ï.2,
ïï.26) ïðèíÿë ðåøåíèå ¹149 îò 16.10.2009ã., êîòî-
ðûì îïðåäåëèë, ÷òî ïðè çàêëþ÷åíèè Àäìèíèñòðàöè-
åé ñäåëîê ñ èìóùåñòâîì, â òîì ÷èñëå èìóùåñòâåí-
íûìè ïðàâàìè ñòîèìîñòüþ áîëåå 100 òûñ. ðóáëåé,
äàííàÿ ñäåëêà äîëæíà áûòü ñîãëàñîâàíà ñ Ñîâåòîì
äåïóòàòîâ.

Çåìåëüíûé ó÷àñòîê, ïðåäîñòàâëÿåìûé ïîä ñòðîè-
òåëüñòâî êîìïëåêñà, èìååò ïëîùàäü 0,19 ãà, è,
ñîîòâåòñòâåííî, åãî ñòîèìîñòü çíà÷èòåëüíî ïðåâû-
øàåò 100 òûñ. ðóáëåé.

È äîãîâîð àðåíäû, è ìóíèöèïàëüíûé êîíòðàêò
áûëè çàêëþ÷åíû â 2010ã., ò.å. â ïåðèîä äåéñòâèÿ
ïðèíÿòîãî ïîëîæåíèÿ îá îáÿçàòåëüíîì ñîãëàñîâà-
íèè ñäåëîê. Îäíàêî òàêîãî ñîãëàñîâàíèÿ îò Ñîâåòà
äåïóòàòîâ íå áûëî, â ñâÿçè ñ ÷åì êîíñòàòèðóåòñÿ
íàðóøåíèå çàêîíîäàòåëüñòâà íà óðîâíå ìóíèöè-
ïàëüíûõ ïðàâîâûõ àêòîâ, ÷òî ÿâëÿåòñÿ êîððóïöèî-
ãåííîé ñîñòàâëÿþùåé â äåÿòåëüíîñòè Àäìèíèñòðà-
öèè.

Âûâîäû:
1. Æèòåëè è îðãàíèçàöèè ã. Þáèëåéíûé áûëè

ââåäåíû â çàáëóæäåíèå îòíîñèòåëüíî ìåñòà ðàñïîëî-
æåíèÿ îáúåêòà ïðè ïðîâåäåíèè ïóáëè÷íûõ ñëóøà-
íèé.

2. Íàðóøåí Çåìåëüíûé êîäåêñ ÐÔ.
3. Íàðóøåí 94-ÔÇ.
4. Íàðóøåí ìóíèöèïàëüíûé ïðàâîâîé àêò – íåò

îáÿçàòåëüíîãî ñîãëàñîâàíèÿ ñ Ñîâåòîì äåïóòàòîâ.
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НАМ ПИШУТ

Наши�читатели�	же�привы�ли���том	,�что�«Городс�ое�собрание»�-��азета
серьёзная,�пишет�всё�больше�о�важных�проблемах,�м	чительно�ищет�п	ти
их�решения…А�ведь�жизнь�этим,���счастью�не�о�раничивается.�Есть�	�неё�и
светлые�стороны.�Есть�	�людей�	влечения,�совершенно�не�связанные�ни�с
тр	довой� деятельностью,� ни� с� (б	дь� она� неладна!)� полити�ой.� И� др	�им
людям�ты�часто��ораздо�интереснее�именно�своими�	влечениями.�Одно�из
та�их� 	влечений� –� рыбал�а.� С�оль�о� народ	� в� нашей� стране� при� любой
возможности�выбираются�с�	доч�ой���воде,�ни�то�не�считал,�но�то,�что�это
миллионы�–�точно.�И�ид	т,�ед	т,�летят�люди�на�то�самое�л	чшее�в�мире�место
-�своё,�единственное,� -� � �де��люёт�л	чшая�в�мире�рыба.�И�возвращаются
�а�ими-то�немно�о�др	�ими,��а��б	дто�при�осн	лись���чем	-то�ином	,�более
высо�ом	,� чем�обычная�жизненная�р	тина.

Даже��ипящая�в��отел�е�	ха�из�толь�о�что�пойманной�собственнор	чно
рыбы� –� это� 	же� не� просто� еда,� п	сть� даже� очень� в�	сная,� но� нечто
неповторимое.�Под�та�ое�не��рех�и�рюмоч�	�выпить,�но�толь�о�одн	�–�завтра
вставать�рано,�иначе�всю�рыб	�проспишь.

И� инстин�ты� 	� людей� эта� единственная� рюмоч�а� вызывает� �	да� более
возвышенные�–�может�и�вдохновение�посетить�–�совсем��а��	�А.С.�П	ш�ина:
«…и� пальцы� тян	тся� �� пер	,� перо� –� �� б	ма�е,�мин	та� –� и� стихи� свободно
поте�ли».�Та��и�пол	чилось�	�наше�о�читателя�М.�Со�олова,�плод�«Ахт	бин-
с�о�о»�творчества��оторо�о�мы�с�	довольствием�представляем.

«Àõòóáà
â àïðåëå»

Люблю�я�Ахт�б��в�апреле,
Ко�да�весенний�ветеро�,
Колышет�волны�и�навеет
На�бере��местных�рыба�ов.

Ре�а�живет�и�сне�
на��р�че�тает,
Вот�солнца�л�ч,�вот�желтый�пер-
воцвет,
Вот�стая��то��в�небе
пролетает,
И�д�ш��рад�ет�рассвет.

Плотва�плес�ается�в�ведер�е,
Но�не�жалея��отел�а,
Горит�о�онь�на�бре�е�желтом,
И�на��остре�дымит��ха.

За�ат�над�реч�ою��раснеет,
Плыв�т�и�рая�обла�а,
И�свежий�возд�х�все�пьянее,
Но�расставаться�нам�пора.

Ка��жаль,�что�быстро��те�ают
День�и�на�бере���ре�и,
Спасибо�Ахт�ба�родная!
До�с�орой�встречи,�рыба�и!

16�апреля�2011��.
М.Со�олов

Íå âñ¸ æå î ãðóñòíîìÍå âñ¸ æå î ãðóñòíîì

В. Кирпичев: «ЖКО было, есть и будет!»В. Кирпичев: «ЖКО было, есть и будет!»
О�ончание.�Начало�на�стр.�3

по� 	л.� Пар�овая,� посвященное� именно
созданию� ТСЖ.� Инициативная� �р	ппа� во
�лаве�с�Е.�Соро�ой�провела�больш	ю�рабо-
т	�–�были�под�отовлены�все�необходимые
до�	менты,�в�лючая�Устав,�жителям�были
розданы�бюллетени�для�заочно�о��олосо-
вания.�Собрание� это,� собственно� �оворя,
ниче�о� не� решало,� но� 	� жителей� на�опи-
лись�вопросы�и���инициативной��р	ппе,�и��
�ородс�им�властям.�Примечательно�это�со-
брание�было�и�тем,�что,��ажется,�впервые
серьёзно�обс	ждалось�ТСЖ,�создаваемое
на�старом�жилом�фонде�–�доми�	�38�лет.
Поэтом	� не	дивительно,� что� на� собрании
прис	тствовали��ости:�мэр��орода�В.�Кир-
пичев,� член� �ородс�о�о� совета� деп	татов
А.�Абрамов,�председатель�правления�ТСЖ
«Д	брава»� И.� Борисова.� Прис	тствовал� и
ваш��орреспондент.

Может�быть�потом	,�что�прис	тствовали
посторонние�люди,�в�лючая�представителя
прессы,�В.�Кирпичев�выст	пал�очень�а��	-
ратно.�Он�сраз	�же�заявил,�о�своей��отов-
ности�всячес�и�способствовать�созданию
ТСЖ,�но�	верен,�что�л	чшая�э�спл	атир	ю-
щая� ор�анизация� это� МУП� «ЖКО»� -� во-
первых,�оно�все�да�было,�есть�и�б	дет,�и,
во-вторых,� е�о� все�да� можно� про�онтро-
лировать.�(Т	т�же�раздался��олос��о�о-то�из
жильцов:� «ЖКО� –� ор�анизация� бес�онт-
рольная�и�вороватая».)�Кроме�то�о,�преж-
де,�чем�создать�ТСЖ,�вам�придется�по�а-
сить�задолженность�по�оплате��омм	наль-
ных�	сл	�.�Готовы�ли�вы�платить�за�должни-
�ов�из�свое�о��армана?�И�начал�зачитывать
списо��должни�ов.�Да�и�вообще�–�продол-
жил�Валерий�Ви�торович� –� после� �аждой
провер�и�приходится�менять�р	�оводство
ТСЖ,��роме,�пожал	й,�«Д	бравы».�Оно�вам
надо?�(Вот�т	т-то�нельзя�не�отметить,�что�И.
Борисова� �а�� раз� и� пришла� поделиться

опытом,��а��сделать�ТСЖ�	спешным�и�аб-
солютно�прозрачным�в�финансовом�смыс-
ле,�но�выст	пить�ей�не�дали.)

А� вот� последовавшие� вопросы� о�аза-
лись�для�В.�Кирпичева�не�очень�	добными.
Главный� из� них� -� �а�� всё-та�и� б	дет� с
�апитальным�ремонтом?�С�нас,�с�азала�одна
из� жительниц,� почти� соро�� лет� брали� на
не�о� день�и,� и� �де� же� он?� Поначал	� мэр
а��	ратно�	шёл�от�ответа�-�насчет�соро�а
лет�оп	стил,�но�с�	довольствием�расс�азал,
что� последние� три� �ода� 	� �аждо�о� дома
есть� отдельный� счет� именно� для� �апре-
монта;�жители�мо�	т�е�о�	видеть�и�выбрать
вид�ремонта�на�имеющиеся�на�счет	�день-
�и.�Та�ой�ответ,�одна�о,� 	довлетворил�не
всех.� Последовал� довольно� примечатель-
ный� диало�� межд	� деп	татом� А.� Абрамо-
вым�и�В.�Кирпичевым:

–�Валерий�Ви�торович,� с�ажите,� пожа-
л	йста,�должна�ли�Администрация�выпол-
нять��апитальный�ремонт,��оторый�не�был
выполнен� ранее?

–�Это�что,�допрос?
–�Н	,�что�Вы?�Почем	�Вы�считаете�та�ой

важный,� можно� с�азать,� самый� важный
вопрос�допросом?�Та��всё-та�и�да�или�нет?

–�Вы�знаете�ответ.
–�Я-то�знаю,�но�людям-то�с�ажите.
И� «выжал»-та�и� А.� Абрамов� ответ:� со-

�ласно�действ	ющем	�за�онодательств	�в
сфере�ЖКХ� Администрация� обязана� сде-
лать� �апитальный� ремонт,� тем� более,� в
старых�домах,�если��апремонт�не�был�вы-
полнен� в� положенное� время,� независимо
от�формы�	правления�домом.�В�том�числе
и�в�сл	чае�создания�ТСЖ.�(Здесь�необходи-
мо� заметить,� что� в� вышедшем� 30� апреля
очередном�номере��азеты�«Сп�тни�»�та�же
оп�бли�ована�статья,�большая�часть��оторой
посвящена�описываемом��собранию.�Одна�о
�а�� раз� дис��ссия� межд�� А.Абрамовым� и

В.Кирпичевым�передана��орреспондентом
Е.Моторовой,��а��бы�это�с�азать,�в�сильно
ис�аженном�виде.�А.Абрамов�не�отвечал�на
вопросы�о��апитальном�ремонте,�а�задавал�их.
Отвечал�В.Кирпичев.�Одна�о��лавное�в�этой
части�статьи�др��ое.�Е.Моторова�–�ж�рналист
«Сп�тни�а»,�не�являясь�юристом�и,�похоже,
челове�ом,�разбирающимся�в�вопросах�ЖКХ,
в�статье��тверждает,�что�Администрация�дол-
жна�проводить��апитальный�ремонт�толь�о�в
неприватизированных��вартирах.�А�это�–�не-
правда.�И�зачем�мало�важаемая��азета�«Сп�т-
ни�»�от�ровенно�обманывает�жителей��.Юби-
лейно�о?�Можно�сделать�один�вывод�–�это
позиция�не�«Сп�тни�а»,�а�местной�власти,
�он�ретно�В.Кирпичева,��оторый�реально,�а
не�на�словах,�против�реформы�ЖКХ.�А�пос�оль-
���Е.Моторовой�на�этом�собрании�не�было,
естественно�предположить,�что�и�приводи-
мый�те�ст�исходит�непосредственно�от�В.Кир-
пичева).

Далее�собрание�пошло�в�более�свобод-
ной�форме.�Мнения�разделились.�Та��одна
из�жительниц�выст	пила�против�создания
ТСЖ,�повторив�ар�	ментацию�мэра�в�более
рез�ой�форме�и�быстро�перейдя�на�лично-
сти,� напав� почем	-то� на� Е.�Соро�	� –� �то,
мол,�Вас�выбрал�и�вообще�дал�право�ор�а-
низовывать�ТСЖ.�Оно�в�общем-то�и�ниче-
�о,�но�интересно�то,�что�эта�же�дама�после
свое�о�выст	пления�подошла���ставшем	�в
сторон�е�В.�Кирпичев	� (см.�фото),� что-то
дол�о� с� ним� обс	ждала,� а� потом� 	� неё� в
р	�ах�появились�неведомо�от�	да�взявши-
еся�подписные�листы�против�создания�ТСЖ.
Кое-�то� их� подписал.� Зачем� это� н	жно� –
ис�ренне�	дивилась�Е.�Соро�а�–�в�бюлле-
тене�для�заочно�о��олосования�и�та��есть
�рафы� «за»� и� «против».� Что� же� до� нашей
инициативной��р	ппы,�то�мы�взялись�за�это
дело,�потом	�что�не�взялся�ни�то�др	�ой.
Мы� под�отовили� все� необходимые� до�	-

менты,� ор�анизовали� заочное� �олосова-
ние,�т.е.�выполнили�всю�необходим	ю�тех-
ничес�	ю� работ	.� Разъяснительной� рабо-
той,��онечно,�тоже�занимались.�А�дальше
людям�решать.

Комментир	я�прошедшее�мероприятие,
А.� Абрамов� отметил:� «Совершенно� ясно,
почем	�В.�Кирпичев�та��противится�созда-
нию�ТСЖ.�Ведь,�ор�анизовавшись,�они�т	т
же�поставят�счетчи�и�и�на�вод	,�и�на�тепло.
И�платить�б	д	т�поставщи�	�	сл	�,�в�нашем
сл	чае�МУП�«ЖКО»,�толь�о�за�то,�что�они
реально� потребили.� Понятно,� что� лишив-
шись�это�о�источни�а�дохода,�МУП�«ЖКО»
не�сможет�за�день�и�жителей��орода�«за-
ты�ать»� дыры� в� своем� бюджете,� а,� �а�� и
положено�по�за�он	,�потреб	ет�	�Админи-
страции�по�рыть�эти�затраты.�Кроме�то�о,
день�и�на��апремонт�ТСЖ�б	д	т�из�Админи-
страции� «вытряхивать»;� ещё� и� в� с	д� по
этом	�повод	�обратиться�мо�	т�–�понятно,
тоже�не�очень�нравится.�Что�же�до�раз�ово-
ров� о,� я�обы,� тотальном� воровстве,� про-
цветающем�в�р	�оводстве�ТСЖ,�та��выби-
райте�людей,��оторых�знаете,��оторым�до-
веряете,� и� ни�а�о�о� воровства� не� б	дет.
Та�их�примеров�–�подавляющее�большин-
ство,� но�о� них� 	малчивают.�Ко�да�нам�по
телевидению� или� в� официальной� прессе
последний�раз�по�азали�правд	�о�плюсах
ТСЖ?�Ни�то�не�помнит.

От�себя�остается�добавить,�что�идет�нор-
мальный�процесс�формирования�объедине-
ний� �раждан� для� решения� своих� проблем.
Тр	дно�идет�–�перестраиваться�и�самим�не-
просто,�да�властям�местным�не�очень�вы�од-
но.�Толь�о�без�это�о�нам��ражданс�о�о�обще-
ства� не� построить,� да� и� просто� поряд�а� в
родном��ороде�не�добиться�–�«сверх	»�ни�то
не�даст,� самим�надо�превращаться�из�без-
молвно�о�населения�в��раждан.

В.К	фаев


